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01/10/2024 / 19 heures / Salon du personnel 
 

Membres (cocher les membres présents) 
 

☒Jonathan Gervais, membre parent et président 

☒ Jean-François Rousseau, membre parent et vice-président 

☒Marie-Ève Turcotte, membre, représentante au comité de parents 

☒Chloé Flandre, membre parent 

☒Marie-Noële Nadeau, membre parent 

☒Bernard Dévieux, membre parent substitut 

☒Geneviève Beaulieu, membre parent substitut 

 
 

 

☒Simon Lachapelle, membre enseignant 

☒Isabelle Hébert, membre enseignant 

☒Caroline Dupuis, membre enseignant 

☒Marie-Ève Lebrun, membre technicienne en éducation spécialisée 

☒Marie-Claude Marcoux, membre technicienne en service de garde 

☒Julie Rousselle, directrice – non-votant au CÉ 
 

Invités 
 

 

 

 

 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 

Réalisation et 

résolution 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

1. Ouverture de l’assemblée Présence de 13 personnes; le quorum est atteint. L’assemblée 

débute à 19h02. 

  

2. Élection d’un ou d’une 

secrétaire 

Marie-Ève Lebrun se propose comme secrétaire pour la soirée.   

3. Adoption de l’ordre du jour Mme Rousselle procède à la lecture de l’ordre du jour suivie par 

la proposition d’adoption de M. Rousseau et appuyée par M. 

Gervais. 

AJOUT -Question au sujet des projets particuliers. 

Prise de décision (Adoption) 

 

 

 

 

CE24-25-01 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 

Réalisation et 

résolution 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

4. Adoption du procès-verbal du 

mois de juin et suivis 

M. Lachapelle propose l’adoption et M. Gervais appuie la 

proposition. 

-7$ avaient été réclamés pour une sortie à la crèmerie lors de la 

dernière journée de juin 2024. La sortie a été annulée à la suite de 

la fermeture de l’école. Le montant a été placé dans un fonds à 

destination spéciale pour une activité de finissants. 

Prise de décision (Adoption) 

 CE24-25-02 

5. Élections 

5.1 Présidence 

5.2 Vice-présidence 

5.3 Secrétaire 

Mme Lebrun propose la candidature de M. Gervais à titre de 

président. M. Gervais accepte la responsabilité. 

M. Lachapelle propose la candidature de M. Rousseau à titre de 

vice-président. M. Rousseau accepte la responsabilité. 

Mme Lebrun accepte la tâche de secrétaire. 

  

6. Membre de la communauté Aucun membre de la communauté n’est présent. 

Mme Turcotte propose le nom de Mme Marie Van De Moortel à 

titre de grand-mère de 2 élèves de Paul-VI. Son expérience de 

directrice retraitée serait susceptible d’enrichir les échanges. 

 

 

 

7. Règles de régie interne 

 

 

 

 

 

 

 

 

Changements apportés : 

Au point 2.2 :  l’avis de convocation se doit d’être envoyée 7 jours 

ouvrables avant la rencontre. 

2.6 : Nous nous sommes dotés d’une règle en cours d’année pour 

baliser les interventions des membres substituts. Nous avons 

ajouté que les substituts ont droit de parole en tout temps 

pendant les rencontres, sans droit de vote. 

3.21 : Avec la Loi sur l’instruction publique, au moins un membre 

du CÉ ou de la direction doit être présent sur le lieu de rencontre 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 

Réalisation et 

résolution 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

 

 

 

7.1 Calendrier des rencontres 

du CÉ 

 

 

7.2 Dénonciation d’intérêts 

si les autres membres ne peuvent qu’être présents en ligne sur 

TEAMS. 

M. Rousseau propose l’adoption de la proposition. 

Prise de décision (Adoption) 

 

Mme Flandre demande à modifier la proposition de calendrier 

comme elle n’est pas disponible les mardis. Ajustement du 

calendrier. 

 

Les membres n’ont pour le moment aucun conflit d’intérêt 

apparent. 

 CE24-25-03 

8. Parole au public Mme Beaulieu souligne que l’activité de smoothie fut appréciée. 

Les restants des fruits congelés seront utilisés prochainement. 

  

9. Projet éducatif 2023-2027 Gros chantier pour soutenir la réussite : En raison de diverses 

zones de vulnérabilité en écriture, une dictée diagnostique sera 

mise sur pied à l’école Paul-VI en collaboration avec la conseillère 

pédagogique du CSSP. Cela permettra de déceler les difficultés 

spécifiques dans chaque cycle et de mettre en place des pratiques 

pédagogiques visant des objectifs pointus. 

  

10. Affaires courantes 

10.1 Formation obligatoire 

pour les membres du CÉ 

 

10.2 Sorties à pied autour de 

l’école 

Capsules obligatoires pour les nouveaux membres. 

 

 

Un formulaire d’autorisation est envoyé chaque année aux 

parents pour des sorties gratuites qui sont à proximité de l’école : 

piscine municipale, bibliothèque, café des arts, bord de l’eau, etc. 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 

Réalisation et 

résolution 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

 

 

10.3 Budget de 

fonctionnement du CÉ 

 

 

 

10.4 Dérogation à la politique 

alimentaire 

 

 

 

 

 

 

 

 

10.5 Contenus en orientation 

scolaire et professionnelle 

 

 

 

 

 

 

Mme Nadeau propose l’adoption de la proposition. 

Prise de décision (Adoption) 

406$ sont octroyés au Conseil d’établissement pour couvrir les 

frais de kilométrage, gardiennage, repas, formations… 

M. Rousseau propose l’adoption de la proposition. 

Prise de décision (Adoption) 

 

Cette politique ne touche pas les repas des enfants mais plutôt les 

activités spéciales ou les journées pédagogiques : maïs, chocolat, 

bonbons d’Halloween, etc. 

Il faut toutefois modérer l’utilisation de friandises, surtout lors de 

récompenses. Un rappel sera fait en assemblée générale pour 

sensibiliser les membres du personnel à respecter la dérogation. 

M. Rousseau propose l’approbation de la proposition. 

Prise de décision (Approuvé) 

 

Une grande partie du contenu de l’éducation à la sexualité est 

désormais intégrée dans le programme Culture et citoyenneté 

québécoise (CCQ). En 5e et 6e année, Isabelle Savaria (ADPEQ) 

couvrira l’animation des changements lors de la puberté ainsi que 

le passage primaire-secondaire. Une réflexion sur les métiers et la 

formation des parents est prévue. 

Mme Marcoux propose l’approbation de la proposition.  

Prise de décision (Approuvé) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE24-25-04 

 

 

 

CE24-25-05 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE24-25-06 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE24-25-07 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 

Réalisation et 

résolution 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

 

10.6 Activités 

complémentaires et frais 

chargés aux parents 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10.7 Bilan plan de lutte 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*** : activités doivent être inscrites dans le bottin des sorties 

culturelles *** 

On souligne l’appréciation de certains parents à qui on a présenté 

les sorties possibles lors des réunions de parents. 

Des organismes locaux assument les frais de scolarité et/ou les 

frais chargés aux parents pour quelques familles moins nanties à 

l’école, chaque année. 

 

Frais totaux : 

Préscolaire : 45$  1ere : 74$  2e : 57$  3e : 49$ 

4e : 81$ (à revoir)  5e : 65-69$  6e : 65$ 

M. Lachapelle propose l’approbation de la proposition. 

Prise de décision (Approuvé) 

 

Le bilan révèle que les élèves se sentent en sécurité à l’école mais 

se disent étrangement victimes de violence. 

L’école s’est dotée de la plateforme Moozoom pour uniformiser 

les thèmes abordés à l’école et avoir un langage commun. 5 

thèmes seront approfondis :  

Une formation du conférencier Éric Morrissette a été présentée à 

l’ensemble du personnel du CSSP en début d’année.  Celui-ci offre 

des accompagnements à un nombre limité d’écoles et Mme 

Rousselle a soumis la candidature de l’école Paul-VI pour 

bénéficier de son soutien. Elle aura des nouvelles au courant des 

prochaines semaines. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE24-25-08 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 

Réalisation et 

résolution 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10.8 Conférence aux parents 

 

Les éducatrices scolaires surveillent aux récréations et 

connaissent bien les élèves en travaillant désormais 35 heures par 

semaine à l’école. Elles interviennent donc plus efficacement. Un 

plan de formation au CSSP sera implanté en janvier pour offrir du 

marrainage aux éducatrices ayant peu d’expérience. 

Il est noté qu’il y a eu moins de blessés que l’an dernier, jusqu’à 

présent. 

 

Un sondage a été envoyé aux parents pour déterminer leurs 

besoins de conférences. 54 réponses sont parvenues à la 

direction. Les parents souhaiteraient une rencontre en ligne qui 

pourrait être offerte à tous les parents du secteur. 

Moozoom a un volet d’accompagnement parental pour 

l’accompagnement de la gestion des émotions. 

11. Suivi des comités    

11.1 Projet cour d’école Mme Rousselle a parlé à Mme Sabourin des 75 000$ amassés 

pour trouver des stratégies rapides d’aménagement de la cour.  

Elle propose de remettre des balançoires sécuritaires dans le 

sable (nul besoin de faire faire une coûteuse étude des sols), de 

refaire le lignage sur l’asphalte (gratuit), de retirer le téléphérique 

défectueux et d’ajouter un parcours psychomoteur pour les petits 

plutôt qu’un gros module coûteux. 

Les anciennes balançoires ont été retirées le 20 septembre 

dernier en raison de la dangerosité des structures. Le gros module 

a été inspecté et des ajustements ont été faits. 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 

Réalisation et 

résolution 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

L’objectif serait de compléter le projet pour le printemps 

prochain. 

À l’unanimité, le CÉ donne son accord pour aller de l’avant avec 

ce projet. 

11.2 Financement : activités 

possibles dans l’année 

Point reporté par manque de temps.   

11.3 Don d’un parent Un parent a fait un don en argent à l’école puisque son 

employeur lui permet de cumuler ses heures de bénévolat pour 

en faire don à l’organisme de son choix. 

Près de 900$ ont été accumulés et elle souhaiterait que ce 

montant soit utilisé pour une sortie de la cohorte de 4e, où sont 

ses 2 enfants. On pourrait diminuer les frais de la sortie du Ranch 

Massawippi, qui occasionne un petit dépassement de coûts. 

Mme Lebrun propose l’adoption de la proposition. 

Prise de décision (Approuvé) 

  

 

 

 

 

 

 

 

CE24-25-09 

12. Information    

12.1 Parole à la représentante 

du comité de parents 

La première rencontre du comité n’a pas encore eu lieu.   

12.2 Parole à la représentante 

du service de garde 

Les questions spécifiques des parents seront envoyées 

directement à Mme Marcoux. 

  

12.3 Parole à la représentante 

de l’OPP 

Reporté par manque de temps.   

14. Levée de l’assemblée Levée de l’assemblée à 22h07.  CE24-25-10 
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_____________________________________________     _____________________________________________ 

 

Jonathan Gervais         Julie Rousselle 

Président          Directrice 


